



საქართველოს საელჩო
ქ. ვიენა

BOTSCHAFT VON GEORGIEN
WIEN

№ 8/24-47
21. 09. 2012

Liebe Gäste der Ausstellung ARTconnection,

ich möchte Sie zum heutigen Internationalen Friedenstag gratulieren und uns allen ein friedliches, gewaltloses, tolerantes Zusammenleben wünschen.

Die Kunst war schon immer ein Vermittler, eine Brücke zwischen verschiedenen Völkern und Ländern. Ich hoffe, daß die heutige Veranstaltung auch ein Stück zum besseren gegenseitigen Verständnis, zur friedvollen Kommunikation beitragen wird.

Frieden war und bleibt besonders wertvoll für mein Land, es ist die Basis für eine rasche Entwicklung der Wirtschaft, des Handels, der Kunst in modernen Georgien. So wird eine jede typische georgische Festtafel traditionell mit einem Toast auf Frieden eröffnet. In diesem Sinne, wünsche ich allen noch einmal die Gunst des Friedens.

Paata Gaprindaschwili

Botschafter von Georgien

in Österreich